



Bruxelles, le 19 octobre 2021

## **BELGORAIL adopte la marque et le logo CERTIFER**

*En rassemblant plusieurs de ses filiales sous une identité commune, CERTIFER, la maison mère de Belgorail, renforce sa position et son image en tant que groupe international*

Depuis sa création en juin 2004, BELGORAIL a connu un développement rapide, devenant un acteur important du secteur ferroviaire et de la mobilité, tant au niveau belge qu'à l'international.

En 2017, BELGORAIL a rejoint le groupe CERTIFER, leader dans le domaine de l'inspection, des essais, et de la certification de transports ferroviaires, de la mobilité et des équipements spéciaux. Au cours de ces dernières années, nous avons collaboré avec les différentes entités du groupe CERTIFER pour partager nos expertises, nos compétences et faire converger les systèmes de management.

A partir de ce 19 octobre 2021, BELGORAIL fournira ses services sous le logo et la marque "CERTIFER". Ce changement reflétera notre capacité à fournir des services intégrés de haut niveau dans le monde entier, en bénéficiant de l'expérience et des meilleures pratiques de toutes les sociétés du Groupe.

Nous conservons notre organisation locale, nos accréditations et nos reconnaissances, ce qui nous permettra d'assurer la continuité de nos services.

Afin de refléter cette évolution, nous avons décidé de modifier la dénomination sociale de la société qui devient **CERTIFER BELGORAIL SA**.

**Pour de plus amples informations :**

Jean-Marc Dupas  
Managing Director  
T : + 32 2 897 9001  
[jean-marc.dupas@certifer.eu](mailto:jean-marc.dupas@certifer.eu)